

# コミスクだより No. 9

令和7年2月  
かほく市立七塚小学校  
校長 稲垣 優子  
SCN 澤野 真由美

## いのちの授業 2年生、4年生 2月4日(火)

看護大学の河合先生、桶作先生をお招きして、「いのちの授業」を行いました。

子供たちは「1つしかない命」について考え「自分も他の人も大切」や「違いを認めること」を学びました。周りの人への感謝と思いやりをもって成長してほしいですね。



2年生「いのちのはじまり、誕生、回りの人への感謝」  
赤ちゃんの人形を抱っこして、命の重さを実感しました。

4年生「自分も相手もどちらも大切、違っていて当たり前」  
男女のからだの違いや心の性別、ふつうってなんだろう?を考えました。



## 3年生 総合「かほく市はじめんの特産品がいっぱい！」

3年生は「かほく市探検隊」というテーマで1年を通して学習しています。4名の農家の方(長芋農家さん、紋平柿農家さん、ぶどう農家さん、かほっくり・大崎スイカ・大根農家さん)にお越しいただき、インタビューしました。子供たちは、その特産品をつくることの大変さや面白さ、守っていくことの大切さなどをたくさん聞いて、かほく市の特産品のそのよさを広めていくことが大切だと感じていました。



紋平柿農家さん



ぶどう農家さん



長芋農家さん



かほっくり・大崎スイカ・大根農家さん

## 感謝の会、6年生を送る会 2月21日(金)

大雪が心配される天気の中、今年度お世話になった地域の方をご招待して感謝の会を開催しました。

事前に見守り隊さんやボランティアさんなどの地域の方に子供たちからの感謝のメッセージと感謝の会の招待状を送り、当日は27名の方にご参加いただきました。

6年生が全児童を代表して、ありがとうの言葉と一緒にささやかなプレゼントをお渡しました。感謝の会の後の6年生を送る会もたくさんの方に最後まで楽しんでいただきました。

地域の皆様、今年度も子供たちのためにご協力いただき、ありがとうございました。



6年生を送る会の様子

